

Foto: Markus Seeger



Foto: Tibert Keller



Foto: Tibert Keller



Weitere getaufte Miet-Vectron

Am 27. März 2018 gelangte wieder ein neuer SBBIN-Vectron in die Schweiz. Die 193 467 «Brig» fuhr von Basel herkommend via Lötschberg-Scheitelpiste nach Brig, hier zwischen Wichtach und Kiesen.

Selbst-fahrender Dienst-wagen

Der am 17. März 2018 in Tiefencastel abgestellte Dienstwagen Nr. 75640 der Firma Walo Bertschinger wartet auf seinen Einsatz. Es handelt sich um einen selbst-fahrenden Transportwagen für den Umbau des Mistailtunnels, der eine Eigenentwicklung der Baufirma darstellt und von der RhB geprüft und abgenommen wurde.

Weitere RhB-Einheitswagen im Abbruch

Mit den neuen Alvra-Gliederzügen werden nach und nach ältere Einheitswagen überflüssig. So wanderten weitere EW-Wagen in den Abbruch in Untervaz, wie hier der B 2364 und der A 1224 am 13. März 2018.